

Triwulan Pertama 2022, Kabupaten Bekasi Catat Investasi Rp16,5 Triliun

BEKASI (IM) - Realisasi penanaman modal di Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, mencapai Rp 16,5 triliun pada triwulan pertama 2022. Angka itu naik Rp 3,05 triliun dibandingkan pencapaian yang sama pada 2021 sebesar Rp 13,45 triliun.

"Ini membuktikan Kabupaten Bekasi masih tetap menjadi primadona bagi para penanam modal baik asing maupun dalam negeri," kata Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kabupaten Bekasi, Sutia Resmulyawan di Cikarang, Kabupaten Bekasi, Rabu (20/7).

Sutia mengatakan, geliat ekonomi yang mulai tumbuh setelah terdampak pandemi Covid-19 saat masa pemulihan, menjadi faktor pemicu meningkatnya nilai investasi di wilayah penyangga Ibu Kota tersebut. "Iklim investasi yang kondusif terus terjaga dengan baik serta kemudahan berinvestasi menjadi faktor pendukung capaian investasi di Kabupaten Bekasi," kata Sutia.

Investasi di Kabupaten Bekasi hingga triwulan pertama 2022 didominasi sektor penanaman modal dalam negeri dengan nilai investasi sebesar Rp 10,06 triliun. Sedangkan realisasi penanaman modal asing senilai Rp 6,47 triliun.

Belasan triliun investasi itu dihasilkan dari total 2.073 proyek, yang terdiri atas 1.200

proyek modal asing dan 873 proyek investasi dalam negeri. "Sisi positifnya, dari ri-buan proyek itu mampu menyerap sedikitnya 7.746 tenaga kerja, sejalan dengan program pemerintah daerah menekan angka pengangguran, seperti yang telah diinstruksikan Pak Pj (Penjabat) Bupati Bekasi," ucapnya.

Sektor transportasi, pergudangan, dan telekomunikasi, kata Sutia, menjadi penyumbang investasi terbesar di Kabupaten Bekasi dengan nilai penanaman modal sebesar Rp 6,1 triliun. Disusul industri otomotif dan alat transportasi lain sebesar Rp 3,9 triliun.

Sisanya dari sektor perumahan, kawasan industri dan perkantoran dengan nilai Rp 1,9 triliun, serta industri karet dan plastik, industri logam, dan sektor jasa lainnya. Strategi guna menarik lebih banyak lagi investor, kata dia, salah satunya adalah adanya mal pelayanan publik untuk menunjang pelayanan perizinan berinvestasi.

Mobilisasi perangkat daerah hingga perangkat desa juga dilakukan untuk membantu mempermudah investor masuk dengan menjaga iklim investasi yang kondusif. "Di kami juga ada layanan khusus di loket perizinan satu pintu, melalui aplikasi daring, juga layanan hotline bagi para investor yang mengalami kendala atau kesulitan," kata Sutia. • **yan**

4 | Metropolis

FOTO: ANI



Anies: Bank Investasi Eropa Dukung Pembangunan Transportasi Jakarta

Bank Investasi Eropa memiliki dana satu miliar euro yang siap dialokasikan ke Indonesia untuk mendukung proyek-proyek pembangunan berkelanjutan. Utamanya, proyek yang dapat mendukung pengurangan emisi dan penggunaan energi terbarukan.

JAKARTA (IM) - Gubernur Provinsi DKI Jakarta, Anies Rasyid Baswedan mengajak Duta Besar Uni Eropa, HE Vincent Picket dan Wakil Presiden Bank Investasi Eropa, Kris Peeters mengunjungi MRT Jakarta dan berkeliling ke lokasi lain, Selasa (19/7) kemarin. Menurut Anies, kunjungan delegasi Eropa itu menjadi bentuk dukungan terhadap pembangunan transportasi

Jakarta. "Kemarin kami rapat terkait rencana pembiayaan MRT Jakarta fase-fase berikutnya dan sudah itu mencoba naik MRT Jakarta dan menyaksikan Terowongan Kendal yang sebelumnya menjadi tempat lalu lintas mobil dan sekarang menjadi akses pejalan kaki," kata Anies dalam keterangannya, Rabu (20/7). Dia menambahkan, kun-

jungan delegasi Eropa ke Jakarta itu juga merupakan balasan dari kunjungan Anies ke Eropa dua bulan lalu. Dalam kunjungan lalu, kata dia, pembahasan investasi untuk pengembangan transportasi umum Jakarta dilakukan.

"Kemarin, ada balasan kunjungan tersebut dari wakil presiden Bank Investasi Eropa (European Investment Bank/EIB) yang berkantor di Luxembourg," tuturnya.

Dalam kunjungan itu, rombongan disambut Direktur Utama PT MRT Jakarta (Persero), William Sabandar. Selama masa kunjungannya, delegasi diajak berkeliling dan merasakan suasana lalu lintas pejalan kaki di sekitar Taman Dukuh Atas dan Terowongan Kendal, setelah sebelumnya melakukan pertemuan di MRT

Jakarta Business Space di Stasiun Bundaran HI.

Wakil Presiden Bank Investasi Eropa, Kris Peeters dalam lawatannya kemarin mengatakan, kunjungan ini menjadi hal penting bagi pihaknya. Saat membicarakan investasi pembangunan transportasi di Jakarta, pihaknya berharap bisa melakukan semuanya bersama secara lancar.

"Kami berharap dapat mengerjakan banyak hal bersama-sama karena nilai-nilai yang gubernur sampaikan terkait pembangunan juga sangat penting bagi EIB. Kami sangat senang bisa bekerja sama dengan Gubernur Anies," ujar Peeters.

KEBOCORAN PIPA GAS DI MT HARYONO

Pekerja dibantu alat berat melakukan perbaikan di lokasi kebocoran pipa gas di Jalan MT Haryono, Tebet, Jakarta, Rabu (20/7). Pipa gas PGN mengalami kebocoran di lokasi pengerjaan proyek revitalisasi halte terintegrasi Transjakarta dan LRT.



RIZIEQ SHIHAB BEBAS BERSYARAT

Sejumlah laskar Front Persaudaraan Islam (FPI) berada di sekitar kediaman Rizieq Shihab di Petamburan III, Jakarta, Rabu (20/7). Mantan pemimpin Front Pembela Islam (FPI) tersebut mendapatkan pembebasan bersyarat pada 20 Juli 2022.

Kaji Putusan Terkait UMP, Pemprov DKI Segera Bentuk Tim

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi DKI Jakarta masih belum memutuskan apakah akan mengajukan banding terkait putusan Pengadilan Tata Usaha Negara (PTUN) Jakarta yang membatalkan sebagian besar Undang-Undang Minimum Provinsi (UMP) Jakarta 2022 kembali ke besaran awal yakni Rp4.573.845.

Melalui Dinas Tenaga Kerja DKI Jakarta, Pemprov DKI akan segera membentuk tim untuk mengkaji putusan tersebut. "Nanti kita kaji dengan tim, kita akan kasih masukan ke Gubernur DKI Jakarta," ujar Sekretaris Dinas Tenaga Kerja, Transmigrasi dan Energi, Hedy Wijaya di Kantor Kesbangpol DKI Jakarta, Rabu (20/7).

Hedy menjelaskan, nantinya keputusan pengajuan banding ada di tangan Anies Baswedan. Pihaknya hanya sebatas memberi masukan dan

hasil kajian. "Setelah tanggal 29 seperti apa keputusan pak Gub, apakah mau banding apa tidak yang penting kita akan ngasih bahan masukan kepada pak gub," tuturnya.

Sebelumnya, Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria mengatakan batas waktu pengajuan banding hingga 29 Juli 2022. "Apakah banding atau tidak banding, nanti kita tunggu. Kan sampai tanggal 29 Juli (2022) batasnya (pengajuan banding)," ucap Riza.

Pada kesempatan yang sama, sejumlah buruh mendatangi kantor Balai Kota DKI Jakarta. Massa buruh yang bergabung dalam Konfederasi Serikat Pekerja Indonesia (KSPI) menuntut Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan mempertahankan besaran upah minimum provinsi (UMP) DKI tahun 2022 sebesar Rp4,64 juta. • **yan**

Anak-anak SCBD Tidur di Trotoar, Wagub: Harus Ada Jam Malam

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria meminta Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) DKI memperketat pengawasan di kawasan Dukuh Atas, Jakarta Pusat imbas penemuan remaja "SCBD" (Sudirman Citayam Bojonggede, Depok) tidur di jalur pejalan kaki.

"Satpol juga saya minta catatkan kembali sebelum jam tersebut anak-anak itu sudah harus pulang," kata Riza Patria di Balai Kota Jakarta, Rabu (20/7).

Sejumlah remaja tersebut tidur di jalur pejalan kaki di Jalan Sudirman tepatnya jalur di atas aliran Sungai Ciliwung di dekat Stasiun BNI City, Dukuh Atas. Mereka tidur di jalur pejalan kaki tersebut dari jalur kavay karena terkejut jadwal keberangkatan kereta, kata Riza.

"Anak-anak itu tertinggal (kereta) malam, kereta kan dari jam empat subuh sampai

jam 12 (malam)," ucapnya.

Riza meminta Satpol PP untuk meningkatkan patroli di sekitar kawasan Sudirman-Dukuh Atas agar peristiwa seperti itu tidak terulang, apalagi banyaknya sampah di kawasan tersebut. Ia juga meminta agar sebelum jam 12 malam, remaja tersebut sudah pulang dan tidak lalu lintas di kawasan Dukuh Atas yang menjadi lokasi berkumpulnya remaja "SCBD".

Remaja tidur di Dukuh Atas tersebut mendapat viral di media sosial setelah sejumlah petugas Satpol PP melakukan inspeksi di kawasan tersebut. Dalam unggahan Satpol PP DKI melalui akun Instagram @satpolpp.dki, petugas menertibkan sejumlah remaja baik perempuan dan laki-laki yang tertidur di ruang publik tersebut. Tak hanya itu, sejumlah sampah yang terlihat berserakan di sekitar remaja yang sedang tertidur itu. • **yan**

Wagub DKI: Permasalahan Banjir tak Bisa Dilihat dari Jakarta Saja

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria menjawab kritikan terkait permasalahan banjir di Ibu Kota yang tak kunjung menemui solusi konkretnya. Ia meminta agar permasalahan banjir tak dilihat dari sisi Jakarta saja.

"Pertama banjir Jakarta itu tidak hanya di Jakarta tapi di seluruh Indonesia kita lihat," kata Ariza kepada awak media di Balai Kota, Jakarta Pusat, Selasa (19/7) malam.

Kendati demikian, Ariza mengatakan, bahwa Pemprov DKI menerima masukan dan saran yang membangun terkait permasalahan banjir. Ia

menyebut bahwa Pemprov akan terus melakukan program pengendalian banjir yang telah dirumuskan tersebut.

"Tentu masukan saran dari PDIP dan partai lainnya kita apresiasi. Kita akan tingkatkan terus pengendalian banjir ke depan supaya lebih baik," ucapnya.

"Kita lihat upaya pemprov melakukan pencegahan dan penanggulangan banjir. Banyak sekali programnya," tambahnya.

Sebagai informasi, hujan deras rata menguyur seluruh wilayah Jakarta pada Sabtu (16/7) lalu. Hal itu membuat sejumlah wilayah terkepung banjir.

Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DKI Jakarta mencatat sebanyak 92 Rukun Tetangga (RT) di Jakarta terendam banjir pada Sabtu (16/7) pukul 09.00 WIB. Bahkan, ketinggian air dilaporkan lebih dari 40 centimeter.

"Informasi genangan dari sebelumnya 71 RT saat ini menjadi 92 RT atau 0,302% dari 30.470 RT yang ada di DKI Jakarta, dengan ketinggian >40 cm," kata Kepala Pusat Data dan Informasi (Pusdatin) BPBD DKI Jakarta, M Insyaf melalui keterangannya, Sabtu. • **yan**



FOTO: ANI

INAGURASI DAN SERTIJAB KEPENGURUSAN METI 2022-2025

Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) Arifin Tasrif (kanan) berbincang dengan Ketua Umum Masyarakat Energi Terbarukan Indonesia (METI) Wiluyo Kusdiharto (tengah) dan Ketua I METI Bobby Gafur Umar dalam Inagurasi dan Serah Terima Jabatan Kepengurusan METI periode 2022-2025 di Kantor Kementerian ESDM, Jakarta, Rabu (20/7). Eksistensi METI menjadi penting di tengah upaya pemerintah mendorong pengembangan energi terbarukan yang berkontribusi terhadap penurunan emisi global melalui adopsi Persetujuan Paris dalam Undang-Undang (UU) Nomor 16 Tahun 2016.

PENGUMUMAN
Direksi PT. SANWA PREFAB TECHNOLOGY, berkedudukan di Kabupaten Tangerang, akan melakukan perubahan pemegang saham pengendalian, sesuai keterangan Pasal 127 Ayat (2) UU Nomor 40/2007 tentang Perseroan Terbatas, para Kreditor dan Pihak yang berkepentingan sehubungan dengan rencana perubahan pemegang saham Pengendali tersebut, dapat mengajukan keberatan paling lambat dalam waktu 14 (empat belas) hari sejak pemberitahuan ini. Demikian pengumuman ini disampaikan harap semua pihak menjadi maklum.
Jakarta, 21 Juli 2022
Ttd
Direksi
PT. SANWA PREFAB TECHNOLOGY

PANGILAN
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA
PT WACHYUNI MANDIRA (DALAM LIKUIDASI) ("Perseroan")
Direksi dengan ini mengundang para pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan ("RUPS LB") yang akan dilaksanakan pada:
Hari/Tanggal : Jumat, 5 Agustus 2022
Waktu : Pkl. 10.00 WIB - Selesai
Tempat : Desa Gajah Mati Sei Sibur, Kelurahan Gajah Mati Pematang Panggang, Kabupaten Ogan Komering Ilir, Sumatera Selatan
Dengan Agenda RUPS LB sebagai berikut:
a. Menyetujui neraca akhir hasil likuidasi Perseroan;
b. Menyetujui laporan pertanggungjawaban Likuidator Perseroan serta pemberian pembebasan dan pelunasan kepada Likuidator;
c. Menyetujui pemberhentian dan membarukan Likuidator Perseroan;
d. Menyetujui untuk tidak memberikan honorarium kepada Likuidator.
Catatan:
1. Pemegang saham atau kuasa yang hadir dalam RUPS LB harus membawa kartu Identitas yang masih berlaku.
2. Pemegang saham yang tidak dapat hadir dalam RUPS LB dapat menunjuk Penerima Kuasa dengan membuat surat kuasa yang sah secara hukum.
3. Perseroan tidak mengirimkan surat undangan tersendiri kepada Para Pemegang Saham dan iklan panggilan ini dianggap sebagai undangan.
4. Pemegang Saham atau kuasaanya, harap hadir 30 (tiga puluh) menit sebelum RUPS LB dilaksanakan.
Palembang, 21 Juli 2022
Direksi Perseroan

PEMBERITAHUAN HASIL AKHIR PROSES LIKUIDASI
Dengan ini diumumkan bahwa proses likuidasi PT KARAYATA ANUGERAH SEMPURNA (dalam likuidasi) berkedudukan di Tangerang telah berakhir dan para pemegang saham telah menerima pertanggungjawaban Likuidator serta pemberian pembebasan dan pelunasan tanggung jawab (audit et discharge) kepada Likuidator, sebagaimana diuraikan dalam akta PERNYATAAN KEPUTUSAN PARA PEMEGANG SAHAM PT KARAYATA ANUGERAH SEMPURNA (dalam likuidasi) tanggal 20 Juli 2022 nomor 74, dibuat dihadapan SRIWI BAWANA ANAKSARI, S.H., M.Kn., Notaris di Kabupaten Tangerang. Pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Pasal 152 ayat 3 UUPJ nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.
Tangerang, 21 Juli 2022
Likuidator
PT KARAYATA ANUGERAH SEMPURNA (dalam likuidasi)

PENGUMUMAN
Berdasarkan Akta No. 32, tertanggal 19 Juli 2022 dibuat di hadapan Esther Pascalia Ery Jovina, SH., M.Kn., Notaris di Jakarta Pusat, para pemegang saham perseroan terbatas PT BANGUN ESTETIKA LESTARI, berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan"), telah memutuskan untuk menyetujui peningkatan modal dasar dari Rp500.000.000,- menjadi sebesar Rp10.125.000.000,- serta modal ditempatkan dan modal disetor Perseroan dari Rp125.000.000,- menjadi sebesar Rp10.125.000.000,- yang penyetorannya dilakukan dengan cara memkompensasikan tagihan pemegang saham terhadap Perseroan.
Demikian pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Pasal 6 Peraturan Pemerintah Nomor 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-bentuk Tagihan Tertentu yang Dapat Dikompensasikan sebagai Setoran Saham.
Jakarta, 21 Juli 2022
PT BANGUN ESTETIKA LESTARI
Direksi Perseroan